

## Обучение иностранных граждан

В учреждении образования «Слутский государственный колледж» реализуется образовательная программа дополнительного образования взрослых - обучающие курсы по изучению русского языка для иностранных граждан.

Преподаватели колледжа уделяют большое внимание отработке практических навыков говорения. На занятиях рассматриваются вопросы по профессиональным темам.

Срок обучения составляет 3 месяца, ориентировочная стоимость

по состоянию на 01.06.2014 с 1 человека 4549500 белорусских рублей

Иностранные граждане обеспечиваются благоустроенным общежитием, стоимость проживания за сутки составляет 60000 белорусских рублей (сноска).

“Slutsk State College” gives the opportunity to get additional adult education – teaching courses in the Russian language for foreigners .

College teachers pay much attention to practical skills of speaking. Professional topics are discussed at the lessons.

Duration of study is 3 months, the cost is 4,549,500 Belarusian rubles (01.06.2014 the price is on the first of June 2014). Foreign citizens are provided with a comfortable hostel, the price per night is 60.000 rubles (see appendix) According to the law “ On the Legal Status of Foreign in Citizens in the Republic of Belarus”